



España vapulea a Alemania (6-0) y pasa a la fase final de la Liga de Naciones / P. 28-29

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

Revilla prorroga el confinamiento de los municipios hasta el 2 de diciembre

Cantabria lamenta tres muertes más por el virus, suma 238 nuevos casos y bajan las hospitalizaciones e ingresos en la UCI

Decretada cuarentena preventiva para todo el alumnado, profesores y personal no docente del IES '8 de Marzo' de Castro

España alcanza los 435 fallecimientos por coronavirus en una sola jornada, récord de la segunda ola / P. 2-3 y 20-21



Un agente de la Guardia Civil durante las labores de búsqueda del hombre desaparecido en Miengo. / ALERTA

Las labores de búsqueda del hombre desaparecido en Miengo continúan hoy

La búsqueda del hombre desaparecido el lunes por la tarde en Miengo se reanudará hoy a partir de las 8.00 horas tras haber arrojado resultados negativos ayer. A primera hora, el Puesto de Mando Avanzado quedó

constituido en el Ayuntamiento. Durante la jornada de ayer, tres aeronaves -del Gobierno de Cantabria, Guardia Civil y Salvamento Marítimo- volaron sobre los acantilados y la costa de Miengo. / P. 7

El juez anula el cambio de turno en Ambuibérica

El Juzgado de lo Social número 1 de Santander ha declarado nula la modificación de los horarios en la empresa Ambuibérica, concesionaria del transporte sanitario en Cantabria, que pasaron de turnos de guardia de 24 horas y 72 de descanso a turnos de 8 horas. Así lo recoge en una sentencia en la que estima las demandas presentadas por el comité de empresa, UGT y CCOO y reconoce el derecho de los trabajadores a recuperar las condiciones de trabajo anteriores a la modificación. El juzgado considera que hubo una «ausencia de buena fe» por parte de la empresa en las negociaciones del periodo de consultas de esta medida, «de suerte que ha quedado en la práctica reducido a un mero formalismo», dice. Por otro lado, el sindicato CCOO ha solicitado la intervención del Gobierno regional ante los «incumplimientos» de Ambuibérica, la concesionaria del transporte sanitario en Cantabria, por los que reclama la imposición de sanciones o la resolución «inmediata» del contrato. / P. 6

Los sindicatos docentes dejan los grupos de trabajo Covid

La Junta de Personal Docente de Cantabria anunció su decisión de abandonar los grupos de trabajo Covid, donde se analizaba con representantes de la administración los planes de contingencia de los colegios

e institutos, ante la «falta de respuesta» de la Consejería de Educación a sus peticiones. Explican que en la mayoría de los centros educativos de la región «no se siguen» las cuatro normas básicas sanitarias. P. 4

El patronato del Parque de Picos de Europa da luz verde al plan de usos / P. 22

Trasladados 200 inmigrantes desde Arguineguín a Las Palmas / P. 23

El matadero de Barreda reanuda su actividad

El matadero municipal de Barreda reanudó ayer la mayor parte de su actividad tras finalizar las obras de urgencia destinadas a corregir el riesgo detectado por la Inspección de Trabajo en relación a la recepción

y conducción de los animales peligrosos, que dio lugar a su paralización el pasado 21 de octubre. La línea de porcino sigue cerrada por reformas, ha informado el Ayuntamiento en nota de prensa. P. 10

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.